

26.09.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Vier Mitarbeiter des Städtischen Klinikums positiv getestet

Vier neue Corona-Infektionen werden heute vom Gesundheitsamt mitgeteilt. Bei allen Betroffenen handelt es sich um Mitarbeiter des Städtischen Klinikums Dessau, die Kontakt zu einem bereits Infizierten hatten (Fall 102) und auch zu weiteren Patienten. Im Einzelnen handelt es sich um einen 60-jährigen Mann und drei Frauen im Alter von 41, 45 und 61 Jahren. Die Mitarbeiter befinden sich bereits in häuslicher Quarantäne.

Für den Sonntag wurden bereits weitere Tests unter den Mitarbeitern veranlasst, deren Ergebnisse am Montag vorliegen werden.

In der Gesamtstatistik steigt die Zahl der Infizierten auf 109 an, davon 83 Genesene und fünf Patienten, die zurzeit in stationärer Behandlung sind.